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　民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。

三者懇談会での質疑応答の概要

令和６年(2024年)２月28日発行

　西山田保育園は令和２年（2020年）４月に民営化後、まもなく４年が経過します。今回の民営

化通信では、令和６年（2024年）２月３日に、三者懇談会を開催しましたので、概要を御報告さ

せていただきます。

　三者懇談会は、西山田保育園の民営化に関する様々な調整事項について、保護者代表と社会福祉

法人耕心会、吹田市の三者において合意形成を図るために、移管後５年間（令和６年度末まで）設

置するものです。三者のいずれからか要望があれば開催することができます。今回は保護者会から

開催の御要望をいただき開催することとなりました。

三者懇談会について

　質疑応答の主な内容は以下のとおりです。

①絵本が古くなっているが、更新はしないのか。
　→［耕心会］昨年及び今年で大掛かりな本の整理を行っている。また、毎年新しい本を購入して
　　　　　　　いるので、順次入れ替えも進めていきたい。

②一部のクラスのトイレで、園内からと園庭からの利用が混在しているが、衛生面も考え、構造的
　に改善をしてはどうか。
　→［耕心会］大規模な改修が必要になるが、検討はしたいと考えている。

③今後、お泊り保育を実施することはないのか。
　→［耕心会］子供たちの思い出にもなるため経験をさせてあげたいという思いはあるが、安全面
　　　　　　　にも配慮する必要があると考えている。
　→［吹田市］公立保育所では、コロナ禍を経て現在はデイキャンプを実施しており、その中でも
　　　　　　　友達と一緒に目標に向けて取り組むなどのねらいは達成できていると考えている。
　　　　　　　今後は園児の安全面の状況等も踏まえながら検討していく。

④例年、厳しい暑さが続いているが、運動会やその練習をすることが心配である。
　→［耕心会］園児、職員ともにしっかりと暑さ対策をしている。熱中症指数計も常設し看護師と
　　　　　　　も連携しながら、危険のないように取り組んでいく。

⑤公立の時よりも休園が多いように思うが、どのように判断しているのか。
　→［吹田市］各保育園が休園の判断をしている。安心安全な教育・保育を行うため、各園から感
　　　　　　　染症の拡大状況を状況に応じて市などに相談の上、対応していただいている。
　→［耕心会］休園すると保護者の仕事に影響が生じることは心苦しいが、国や市からの通知に従
　　　　　　　って感染拡大防止のために休園の判断をしている。
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【お問合せ】

吹田市児童部子育て政策室 民営化担当

Tel:06-6384-3104 Fax:06-6368-7349

E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp

※三者懇談会の議事要旨は、作成次第、お知らせします。
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